



Wer wird Pedal-Preisträger?

„Unbeschwert mobil“ – unter diesem Motto beteiligen sich auch heuer wieder alle Landkreiskommunen gemeinsam am Stadtradeln. Ab 29. Juni werden drei Wochen lang Radkilometer gesammelt. Die Anmeldung ist ab sofort möglich unter www.stadtradeln.de. „Etwas mehr Unbeschwertheit und Zuversicht würde uns in diesen nicht gerade einfachen Zeiten wohl allen gut tun. Rad fahren ist hierfür eine gute Medizin – für Körper, Seele und Geist“, findet Landrat Stefan Frey, der gemeinsam mit den Bürgermeisterinnen und Bürgermeistern im Landkreis zum Mitmachen aufruft. „Es wäre deshalb gut, wenn wir alle wieder öfter mal aufs Radl steigen – in den 21 STADtradeln-Tagen, aber natürlich auch darüber hinaus.“

Am 29. Juni geht es los. Mitmachen kann jeder, der im Landkreis Starnberg wohnt, arbeitet, einem Verein angehört oder zur Schule geht. Man kann ein eigenes Team bilden oder in einem Team mitradeln. Bis einschließlich 19. Juli gilt es, möglichst oft aufs Rad zu steigen und die gefahrenen Strecken – ehrlich geschätzt oder per STADTRADELN-App gemessen – zu notieren. Zudem können mit der App oder der landkreiseigenen Meldeplattform RADar www.stadtradeln.de/radar Gefahrenstellen gemeldet oder Anregungen weitergegeben und so ein Beitrag zur Verbesserung der Radinfrastruktur oder Beschilderung geleistet werden.

Die Anmeldung ist ab sofort möglich. Auch weitere Informationen gibt´s unter www.stadtradeln-sta.de oder Telefon (08151) 148-77442.

Category

1. BilddesTages

Date

25/05/2025

Date Created

24/05/2025